



PULSOPOLÍTICO

MÉXICO MERECE UNIDAD Y RESPETO: XÓCHITL

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico

Luego de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador decidió dirigir desde Campeche su penúltimo mensaje de Gobierno y viajar en el Tren Maya, Xóchitl Gálvez aprovechó para hablar en la Cámara de Diputados y fijar el posicionamiento del PAN en la instalación del periodo de sesiones del Congreso y, ayer, encabezar un acto en la columna a la Independencia, tras ser declarada candidata presidencial del Frente Amplio por México, pronunciar un triunfal discurso y al final ondear la bandera nacional con vivas a México de miles de asistentes.

Aseguró que la oposición logrará ganar en 2024 la Presidencia, la mayoría en el Congreso y las gubernaturas en nueve entidades, incluida la Ciudad de México, "porque quienes dijeron que harían historia, acabaron en pandilla" al señalar que la historia no se hace dividiendo, sino sumando y con reconciliación porque el país necesita una presidenta que apueste por la unidad y gobierno con respeto a todas y todos.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Dirigentes y militantes del PAN, PRI, PRD y organizaciones sociales que apoyaron por Xóchitl Gálvez en el proceso interno del FAM se congregaron frente al Ángel de la Independencia para aclamar a la senadora hidalguense que en dos meses logró convertirse en la abanderada presidencial más competitiva de la oposición, tras enfrentar, con valor, inteligencia y firmeza, la diaria ofensiva mañanera desde Palacio Nacional, en tanto líderes estatales de esos partidos organizaron caravanas en ciudades del interior del país para festejar su triunfo.

En medio de dificultades, avanzan las encuestas en Morena rumbo a la elección de la corcholata que contendrá e intentará suceder al Presidente López Obrador, luego de campañas por todo el país, que esta misma

semana será electa y en las que Claudia Sheinbaum, exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, se mantiene al frente desde hace más de un año como favorita para ser postulada.

Habrà que esperar el desenlace de ese proceso interno del partido que gobierna, en el que uno de los más insistentes señalamientos y quejas por parte de Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal, fue el despilfarro de recursos en promociones, espectaculares y pintas de muros y cerros a lo largo y ancho del territorio nacional, que fueron ignorados por los responsables de ese proceso.

Tan sorprendidos como perplejos se quedaron los legisladores de Morena en la sesión "solemne" de instalación del periodo de sesiones del Congreso de la Unión, el viernes pasado en el recinto de San Lázaro, cuando la senadora panista Xóchitl Gálvez, abordó la tribuna para fijar el posicionamiento del blanquiazul por lo que no les quedó más que tratar de acallarla a gritos o abandonar momentáneamente el salón.

DeRápido

INVITADO POR DEL MAZO. El Presidente Andrés Manuel López Obrador asistirá hoy al sexto y último informe del gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza. El acto será a las 10:00 a.m. en el Palacio de Gobierno y será la primera vez en que el Presidente acuda a un informe de gobierno de un político distinto a Morena.